

Liebe Kinder- u. Jugendliche,  
liebe Erwachsene,

nach vier grandiosen Aufführungen des Musicals "Die 10 Gebote"  
möchten wir auf diesem Wege nochmals DANKE sagen.

Ja, wir sind überaus dankbar für alles, was wir zusammen mit 2000  
begeisterten Zuschauern erleben durften.

Die Geschichte von den 10 Geboten hat bei uns Mitwirkenden und  
bei vielen Menschen unserer Gemeinde und der ganzen Region  
Spuren hinterlassen. Dieses Projekt hat nicht nur Gemeinschaft  
gefördert, es hat eine regelrechte Euphorie ausgelöst, die wir in  
diesem Ausmaß nicht erwartet hätten.

Die Vorbereitungen und Aufführungen im Bürgerhaus waren  
logistisch eine wahre Herausforderung, die Anzahl der Mitwirkenden  
mit 200 Personen ein regelrechtes Abenteuer, die Organisation im  
Hintergrund eine großartige Leistung.

Dies alles hat wunderbar funktioniert und verdient großen Respekt  
und Anerkennung.

Wir möchten uns bei allen bedanken, die in irgendeiner Weise bei unserem Musical in  
Sauldorf mit dabei waren!

**LIEBE IST DAS GEBOT!**

Euer



Kinder- u. Jugendchor "Laut-los"



Kirchenchor Rast-Bichtlingen



Wir gratulieren zu diesem tollen Erfolg!

